

# Invasiones alienígenas y Estados Unidos de América

Sumo Sacerdote HC 666

[Julio 14, 2019](#)

*In Reply dijo:*

*Trump y su «fuerza espacial». Lo único que se me ocurre es que sabe que Satanás y algunos Dioses y Diosas están regresando, así que piensa que puede hacer explotar sus naves espaciales fuera del espacio. Bueno, eso y la opción de usar la «fuerza espacial» para apuntar con armas a la Tierra y arrasarlo con la gente....*

Esto es más que probable, al revés. No buscan hacer el mal con esto, sino que en realidad intentan defenderse en la circunstancia potencial de que seamos invadidos por grises y otros alienígenas hostiles. Mientras que esto puede parecer una fábula para la persona promedio, la situación es que los poderes fácticos son muy conscientes, hasta en los escalones más altos, de la existencia de dichos alienígenas. Saben que odian a la humanidad e incluso a sus propios esclavos.

Para aquellos que no están al tanto, en 1942, durante el apogeo de la guerra, la actividad OVNI en todas las naciones líderes en ese entonces era muy pronunciada. Mucha actividad OVNI fue constante y registrada, algunos dicen que los OVNI's incluso intervinieron para ambos lados de la guerra entre los Nazis y los Aliados, especialmente hacia el final donde Hitler casi había ganado, en un caso donde seríamos absueltos permanentemente del Comunismo.

Para aquellos que quieran ver un video corto, aquí está el video sobre la invasión de Los Ángeles -

[https://www.youtube.com/watch?v=RnODDUX\\_eWA](https://www.youtube.com/watch?v=RnODDUX_eWA)

Uno de los eventos más infames que no puede ser desacreditado por ninguna persona razonable, es el evento conocido como la «Batalla de Los Ángeles». Esto fue en 1942, donde un OVNI apareció en Los Ángeles y se quedó en medio del cielo durante horas. Las mayores armas de artillería de la época ni siquiera arañaron su superficie, ni lo derribaron, tras muchas horas de utilizar armamento antiaéreo sobre él.

Más tarde, y después de que intentaran ocultar el suceso, se limitaron a mentir diciendo que se trataba de un globo aéreo. No conozco muchos balones aéreos que puedan resistir horas de utilización de ataques antiaéreos contra ellos como si nada y estoy seguro de que nadie conoce tampoco ninguno de tales. Está claro que el gobierno no sabía cómo enfrentarse a esto por aquel entonces. Incluso la mentira era barata.

Estaba rondando por allí, y esto es seguro para asumir que eran los grises. Los grises tienden a hacer tales demostraciones de superioridad, y es sabido en UFOlogía que no son «Dioses», pero están muy desarrollados en cierto sentido, y les gusta pasearse para asustar o abusar de los humanos, como contexto general de llevar a cabo investigaciones y conocer más sobre nuestra civilización «primitiva».

El accidente en Nevada con los grises y afines es la razón de que el Área 51 exista hasta el día de hoy. También se sabe que los grises intentan encuentros y hacen movimientos que no los delatan como una raza muy reflexiva o inteligente, pero definitivamente son mucho más avanzados tecnológicamente que los humanos, algo que utilizan frecuentemente para aterrorizar a naciones, líderes de las naciones más importantes y otros individuos. Aunque esto es raro, ha ocurrido antes.

Los grises están claramente aterrorizando a la humanidad y tienen una agenda clara que están promoviendo y se han relacionado con los habitantes de este mundo tanto a través de idiotas tontos que los siguen por razonamientos estúpidos como el "amor" y relacionados - es bastardizar a la humanidad, unir a todas las naciones, poner microchips a todos los involucrados, y más tarde convertirlos en un borg.

He escrito extensamente sobre el tema. La metodología que siguen para esto aquí, aparentemente la han seguido en otros planetas. La creación de híbridos para la infiltración, la promoción de tecnología similar a la de los borg, el rechazo del conocimiento y la comprensión espiritual y la imposición de religiones brutales centradas en la esclavitud que hacen hincapié en las debilidades de sus presas son métodos que siguen para subyugar a los planetas anfitriones y convertirlos en colonias de esclavos. Si estos planes no se cumplen, también son conocidos por aterrorizar a la gente o atacar planetas en masa.

Está claro que, en lo que respecta a la Tierra, podrían haberlo hecho hace mucho tiempo, pero estamos protegidos. Sin embargo, a pesar de la protección y de lo que parece ser su número cada vez menor, siguen observándonos y midiéndonos para ver cómo «reaccionaríamos» ante ellos como civilización.

Otra cosa a tener en cuenta es que los EE.UU. en particular, y posiblemente otros, han recibido tecnología que a nosotros que la comparamos con F16 y barcos gigantes puede parecernos totalmente alienígena. Así que una invasión alienígena escenificada que es falsa es una posibilidad ahora, y cada OVNI que aparece podría ser de origen humano o una reconstrucción, en lugar de extraterrestres. Pero en 1942 esto no era así.

La Fuerza Espacial es un buen movimiento para la humanidad en general, necesitamos una fuerza espacial. Nuestros Dioses buscan no dañarnos, pero otra mierda ahí fuera está definitivamente planeando esto desde hace

mucho tiempo. También están muy avanzados tecnológicamente, y no se darían paseos por ahí para comprobar cómo estamos como los grises u otros parecen estar haciendo.

En 1942, en el apogeo de la Segunda Guerra Mundial, los extraterrestres estaban evaluando a los EE.UU. mediante invasiones, ya que iba a ser su próximo objetivo después de Alemania, al parecer. Después de la Segunda Guerra Mundial, la atención de todo tipo se centró en los EE.UU., que ahora iba a «liderar» el mundo moderno después de la caída de Alemania.

América en ese entonces era una nación blanca que avanzaba y que fue tomada por los judíos y forzada a hacer la guerra contra un país blanco hermano. Esto era más que probable que los Grises y su calaña trabajaran, y trabajaron a través de los judíos, para corromper a América en su esencia más profunda, una situación que también se manifestó en cómo América entró en una guerra en la que no tenían nada que ver contra Alemania. Eso está históricamente bien documentado.

Después del final de la Segunda Guerra Mundial, en lo que se conoce como Operación Paperclip, algunas de las mentes superiores de los alemanes y personas que claramente tenían conocimiento de OVNI y relacionados entraron en los EE.UU.. Con ellos también entró una esfera de influencia de nuestros Dioses, y desde entonces tuvimos una batalla continua por el destino de la potencia gobernante del mundo.

Tanto nuestros alienígenas como los alienígenas enemigos parecen estar jugueteando en los EEUU actualmente, los nuestros dándoles tecnología desarrollada, y los grises promoviendo la agenda multicultural y tratando de causar el colapso interno de los EEUU a través de los judíos, dándoles su propio tipo de perspectivas tecnológicas.

En realidad cualquier política destructiva mundial o estupidez de acción de los EEUU ha sido motivada desde los judíos, o directamente hecha por ellos desde cargos públicos, políticamente. Como tal USA es una mezcla de fuerzas en la actualidad, y el enemigo lo sabe. Los judíos hablan de manera elaborada de cómo los EEUU son el «Gran Satán» y tienen que ser destruidos.

Los orígenes y la planificación de esta nación no era ser infestada en una invasión sin fin y ahogarse bajo una invasión sin fin en una lenta extinción racial. Pero los judíos se encargaron de secuestrar esto y hacer lo que hacen en cualquier nación que secuestran. A pesar de sus intentos los EE.UU. crecieron progresivamente hasta convertirse en el país más poderoso del mundo, al menos hasta ahora y después de la Segunda Guerra Mundial, y más tarde de la muerte del comunismo.

La razón de la Guerra Fría es que EEUU tuvo mucha influencia de nuestros Dioses para hacer la guerra contra la abominación estalinista. El comunismo universalizado es donde una civilización y cualquier individualidad simplemente termina y se entrega a un estado permanente de esclavitud, no diferente a la Edad Media. La tecnología actual puede hacer que esto sea peor e irreversible.

Sin embargo a través de todo esto América fue forzada a deteriorarse bajo el peso de la agenda de los grises y la calaña comunista relacionada, a través de la infiltración y la guerra mental interna. El comunismo no es un sistema que un judío rabino al azar inventó, es un pensamiento que fue canalizado en la criatura contaminada por fuerzas externas, que tiene todo un meta-paquete pasando con él.

El comunismo viene fuertemente bajo la forma de lo que llamamos «Cristianismo» o «Islam», donde la gente es reducida a hormigas insignificantes sólo aptas para la esclavitud, bajo «Dios». Sustituyendo este

tema por Gobierno y Comunismo entendemos que los programas son paralelos entre sí.

El comunismo no es sólo un sistema político o financiero, es una peste universal y una forma ajena de gestión de la vida, apta para colonias de esclavos, con la individualidad aplastada y un sistema que sólo es aplicable en seres sin ningún libre albedrío o bajo esclavitud, en cualquier caso, también de base tecnológica.

Tras la caída de la URSS y por ende del comunismo, todos los judíos emigraron a América, infestándola posteriormente de comunismo. Esto fue hecho por lo que el desertor de la KGB Yuri Bezmenov, fue una lenta y paciente ruina del tejido de la sociedad americana, para llevarla al comunismo sin que la gente siquiera lo entendiera. Progresivamente, a través de los medios de comunicación, y a través de la infiltración, un país es derribado como si estuviera en guerra. Pero esto ocurre más lentamente.

Esta es la razón por la que en los Estados Unidos de hoy se ve todo tipo de marxismo y comunismo desfilando en un contexto de «socialismo» y otros ideales desquiciados que están en guerra total con la mentalidad tradicional y más orientada a la libertad de los estadounidenses, como los de la fundación de los Estados Unidos. América se convirtió en el país que se interpuso en el camino del comunismo, debido a una inyección alemana después del final de la guerra, y los judíos están ahora tomando represalias por esto.

Los judíos con sólo inyectarse en una nación y conseguir los puestos de mando convierten progresivamente a un país en su sistema alienígena, está codificado en su interior, y los rabinos lo saben mejor que nadie. Como tal ellos dicen que es importante secuestrar e infiltrarse en las naciones gentiles para traerlas bajo el paradigma borg. De la misma manera ellos llevaron la agenda alienígena e intensificaron el control judío sobre la nación, a su vez empoderando a los alienígenas relacionados con esto.

La Fuerza Espacial en mi opinión se trata de grises y reptiles, si dichos cabrones entienden que este mundo no va exactamente en la dirección de siervos totalmente bastardizados microchipados, pueden intentar una represalia brutal sobre la humanidad. Esto también puede suceder si no pueden desencadenar una Tercera Guerra Mundial durante la cual la humanidad se exterminará a sí misma.

A pesar de la obviedad de que lo más probable es que la Fuerza Espacial no sea capaz de evitar esto (ambos alienígenas interesados en este mundo son más avanzados) es bueno que tengamos dicha capacidad para al menos defendernos.

En cuanto a Trump, me desagrada enormemente cuando baila por Israel, pero así es la presidencia en 2019, no queda más remedio. Tiene que hacer un baile de burla a los judíos por esto y humillar a su país y a sí mismo, ya que no hay alternativa.

Creo que es el mejor presidente que ha tenido EEUU en los últimos 30 años aproximadamente. Al menos intenta hacer algo. También filtró su reunión con personas reales que están en la defensiva OVNI y la base de conocimientos, dando crédito a estas teorías. Podría haber hecho esto en secreto y mantener a la gente en la oscuridad, pero decidió revelar que, al menos, en dejar que la gente sabe que estas conversaciones realmente tienen lugar.

La pregunta sobre si esto resultará bueno al final, sólo recae sobre otra pregunta en general - qué bando va a prevalecer y qué corriente ideológica lo representa, y las fuerzas que hay detrás.